



ANNIE HILD

IDRON - Elections municipales de mars 2026

Ma lettre aux Idronaises et Idronais

Chères Idronaises, chers Idronais,

J'ai eu l'honneur d'être votre **maire de 2001 à 2020** et de représenter notre commune à la Communauté d'Agglomération Paloise en tant que deuxième Vice-présidente.

Vous m'avez largement renouvelé votre confiance par votre vote lors des élections municipales de 2020. **Je vous en remercie.**

Bien que les urnes aient parlé en faveur de la liste que je conduisais, une partie des conseillers municipaux s'est exprimée différemment. Aujourd'hui encore ma conviction reste inchangée : lorsque l'on prétend accéder à la responsabilité de **maire**, on conduit soi-même sa liste ; c'est la sincérité que l'on doit aux citoyens.

Être maire est un mandat engageant et passionnant, de chaque jour. Grâce à votre soutien, mon implication m'a permis de porter des projets utiles dans divers domaines :

- en développant des **services à la personne** (accueil des seniors, pôle médical, pharmacie, laboratoire), des commerces et des équipements **de loisirs** ;
- en valorisant **le patrimoine communal** par l'achat du domaine Paul Ducournau, du Château et de son parc ouvert à tous, du bois Gardères et la création de halles couvertes ;
- en acquérant le **foncier nécessaire** à la sécurisation de la voirie, à la création de parkings et de projets publics ;
- en agrandissant le Groupe scolaire Les Platanes, la bibliothèque, les locaux associatifs et sportifs, **pour nous tous**.



Mon action a aussi visé le développement de **l'emploi local** par l'accueil d'entreprises et d'un pôle de compétitivité industriel parfaitement intégrés dans le paysage, symbole de ma volonté d'accompagner la réelle urbanisation de la commune tout en y ménageant des coulées vertes.

Cinq ans plus tard, beaucoup d'entre vous expriment de fortes préoccupations quant à l'évolution de notre commune : **des hausses d'impôts locaux** sans amélioration visible des services, des projets prioritaires reportés ou modifiés et des aménagements altérant parfois notre cadre de vie, voire notre **sécurité**.

Face à ces réalités, notre commune doit retrouver sa dynamique, son attractivité, sa sincérité budgétaire et la sérénité auxquelles nous aspirons légitimement.

Pour ces raisons, je vous annonce ma **candidature** déterminée aux élections municipales de mars 2026 à Idron.

Avec une équipe motivée et forte de mon expérience d'élue locale, je souhaite continuer à écrire l'histoire d'Idron, l'adapter aux **enjeux de demain** dans un environnement moderne et apaisé, **pour y vivre « naturellement bien »**.

*Avec toute ma sympathie,
Annie Hild*

Qui est Annie HILD ?

Habitante d'Idron depuis 40 ans.

Mariée, 2 filles, 3 petits-enfants.

Architecte DPLG de formation, j'ai exercé mon métier avec passion, créativité et rigueur.

J'ai présidé pendant 3 années, au nom du Département 64, **le Conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement** des Pyrénées-Atlantiques (CAUE 64).



2001-2020. Maire d'Idron.

2014-2020. Vice-Présidente de la Communauté d'Agglomération Pau-Béarn-Pyrénées.

2015-2021. Conseillère départementale du canton Pau 2 (Pau-Est & Idron).

